

令和1年度 全クラスだより1月号

友愛保育園



たんぽぽ組

先月は、念願の東公園でどんぐり拾いを体験できました。初めての日は「(ペットボトルの口の)ここに入れてね」と保育士が声掛けをしながら一緒に行ないましたが、後日からは『(ペットボトルを)早くちょうどい！！』と子ども達から催促の手が♪自分でどんどん捨う姿に、前回の事柄が次に繋がる様になったのだなと成長を嬉しく思いました。たんぽぽ組での生活もあと3ヶ月、子ども達の成長を保護者の皆さんと分かち合いながら、日々楽しく過ごしていきたいと思います。

ちゅーりっぷ組

ちゅーりっぷ組で過ごすのも残り3ヶ月弱となりました。進級に向けて頑張る気持ちが少しずつ持てるように、無理なく進めていけたらと思っています(靴の脱ぎ履きや、誘導ロープを握って歩く等)。お散歩や外あそびでも他クラスとの交流も増していき、色々な刺激を受けながら日々楽しんで過ごしていきます！これから益々寒い日が続きますが、保育園に着てくる上着は今まで通り動きやすいもので大丈夫です。

もも組

心も体も成長を感じさせてくれる子ども達。保育士との関わりがほとんどでしたが、子ども同士の関りを楽しむようになり、自分の事だけではなく、周囲の状況を読みとる力もついてきました。寒くなりましたが、午前・午後と外に出て体を動かして遊んでいます！！体が温まるとジャンパーを脱ぐ子もいて、自分で考えて行動する姿も見られます。2月18日(水)はお話し会です。1年間の写真を見て振り返ったり、みんなで遊戯をする予定です。ぜひご参加くださいね！

さくら組

「今日のお当番はだ～れ？」

少し前から始まったお当番の仕事。どんなことをしているかというと、お昼寝前の絵本を1冊選ぶ、というお仕事です。「絵本を選びたい！」というさくら組さんの気持ちから開始したこのお当番。最近では先生のお手伝いで机を拭いたりしてくれる日もあります。毎朝お当番カードをめくり、誰が当番かを確認するのが楽しみのようです。

すみれ組

先月の礼拝の時間に子ども達に「言葉」について話をしました。自分が発した言葉はどんな形をしているか?と問いかけ、その言葉は相手を傷つけるような形をしていないか?と話したところ、とても真剣に聞いてくれました。色々とお話が出来るようになってきた子ども達ではあります。まだ自分の感情をうまく表現できず、無視をしたり「もう遊ばない」等と強い言葉で返す姿が見られます。残り3ヶ月少しずつふわふわ言葉が飛び交う優しいクラスになっていくように見守っていきたいと思います。今年もよろしくお願ひします。

ゆい組

ゆい組の1月はイエス様の誕生劇の練習でスタートしました。自分のセリフや、どのタイミングで舞台に上がり、セリフを言うのかもすんなりと覚えられました。しかし、全員で通しての練習では、恥ずかしさからか小声になってしまったり、練習に飽きてふざけてしまったり…。持っている力を出せない日もありました。ひとりだけが頑張っても成功しないのが劇。年長児だからこそみんなで「やるときはやる！」ことの大切さに気づいてほしいのです。本番はひとりひとりが持っている力を発揮することができました。卒園まで残り3ヶ月。「やるときはやる！」で13人の力を合わせてがんばろうね！！